

Chinesische Popart in Weiden

WEIDEN (on). Selbstporträts und Brustbilder malt Zhao Bin am liebsten. Der 1969 in Hunan geborene Chinese zeigt seine schönsten Gemälde ab Freitag, 5. März in den Räumen des Kunstvereins Weiden e.V. Seit fünf Jahren lebt der Künstler in München, seine Werke entstanden dort und während seiner Studienjahre in der Volksrepublik. Zhao Bin beschäf-

tigt sich in seinen Bildern laut dem Kunstverein mit der Selbstvergewisserung des Individuums gegenüber der Gesellschaft. Er male mit heiterer Verzweiflung und popartig plakativ.

Die Gemälde des Chinesen sind bis zum 4. April zu sehen, die Eröffnung der Ausstellung findet am 5. März um 20 Uhr beim Kunstverein in der Ledererstraße 6 statt.

Oberpfälzer Nachrichten 02.03.2004